

TRAVAUX DU SIEGE

L'ensemble des travaux de renforcement et d'effacement des réseaux d'électricité et de téléphonie ont pris fin en juin. L'ensemble de ces réseaux est maintenant sous-terrain, ce qui présente plusieurs avantages: premièrement d'un point de vue esthétique mais aussi pour la protection de ces installations face aux contraintes extérieures.

Durant les travaux, nous avons aussi mis en place de nouveaux candélabres pour l'éclairage public. Comme pour la route de la Mare aux Boeufs en 2019, les nouveaux modèles sont équipés d'un éclairage LED qui présente beaucoup d'avantages.



Comparer aux anciens appareils d'éclairages au sodium sur lesquels les ampoules et ballast devaient être remplacés lorsqu'ils ne fonctionnaient plus, ce type d'éclairage ne nécessite pas de maintenance. Le remplacement d'une ampoule sur un candélabre avait un coût important puisqu'il fallait faire venir une nacelle pour accéder à l'appareil d'éclairage.



L'autre avantage de l'éclairage LED est l'efficacité énergétique: pour la même quantité de lumière produite, les LED sont plus économes en énergie.

Sur notre commune, depuis le remplacement des éclairages route de la Mare aux Boeufs et route de Tourville, la consommation électrique de l'éclairage public a été réduite de 55% sur une année, passant de 14 564KW à 6 551KW.

Pour terminer, vous avez pu constater que depuis le 1er octobre, l'éclairage public est éteint dans le bourg de 23h à 5h du matin afin de continuer à réduire les coûts liés à la consommation électrique. Cette coupure durant 6h la nuit, a permis une réduction de 15% de la consommation, comparé à la même période en 2021. Il est toutefois important d'être encore plus vigilant à nos déplacements durant cette période pour assurer la sécurité des tous les usagers de routes de notre commune.